

「自ら学ぶ人」「豊かな心を持つ人」「すこやかに生きる人」

発行 足立区立入谷南中学校

発行日 令和6年10月11日



# 南中だより

10月号



HP <http://www.adachi.ed.jp/adaimi-j/>

## 令和6年度前期を終えるにあたって

校長 遠藤 映悟

あれだけ暑かった9月から季節は確実に秋に変わってきています。ここ数日の雨や気温の低さは、ありがたいと思う反面、急激な気温の変動による体調不良に十分に気を付けたいところです。

10月11日は前期終業式です。この日には通知表が配られます。通知表には学習をはじめ、皆さんの活動の記録が記載されています。特に1年生は中学校で初めての通知表ですから、ドキドキしますね。成績の付け方も小学校時代とは変わっていませんからびっくりするかもしれません。ですが、通知表の内容自体は大きくは変わりません。(ただし、担任の先生からの所見と道徳・総合的な学習の時間の内容は2・3年生も含めて変わっています。詳しくは別項に説明がありますので確認してください。)

さて、前期には何があったでしょうか?主なものでも始業式・入学式に始まり、運動会、中間考査、三者面談、楠フェスタ、夏休み(夏休み中にはサマースクールや部活)、夏休み明けすぐに行われた期末考査、3年生の修学旅行、1年生の魚沼自然教室、足立区中学校連合陸上大会、生徒会役員選挙、2年生の職場体験と実に盛りだくさんでした。その行事はどれも生徒の皆さんのが体験・経験し、自分を鍛える内容であったはずです。どの行事も、丁寧に準備を行い、必要に応じて生徒の皆さんがかかわることで、自分たちを大きく成長させる原動力になったと思います。人間は様々なことを経験し、その経験の中から学び、成長していく生き物です。中には苦手な行事があったかもしれません、経験し、それを乗り越えることで成長できたはずです。行事だけでなく学習も同じです。中間考査の反省を生かして期末考査に臨んだ人はきっと良い結果を出し、それが成績にも反映されているはずです。自分の頑張りが結果(成績)に反映されたら誰だってうれしいですよね。そして、各教科の5~1の評定だけでなく、A~Cの観点別評価も含めて見てほしいです。また、生活の記録についても振り返って見てください。

終業式後のスポーツの日を含めた三連休が明ければ、10月15日からは後期の始まりです。後期も様々な行事がありますが、なんといっても月末の楠祭が大きな行事の始まりです。今年は合唱コンクールが再開されます。特に3年生は最後の楠祭なので、ぜひ素晴らしい歌声を体育館に響かせてほしいです。さらに3年生は自分の進路決定に向けて、面談や後期中間考査があります。しっかり準備して来年の入試を乗り切り、自分の希望を実現してほしいです。その間の入谷南中の生徒会・委員会活動は新しい生徒会役員のメンバーを中心に、1、2年生が力を合わせて乗り切ってほしいと思います。令和6年も今月を含めてあと3か月。ずいぶん残り少なくなってきました。前期を各自がしっかりと振り返ることで、後期に向けた「自分がするべきこと」をはっきりさせてほしいです。保護者の皆様方におかれましては通知表の5~1だけでなく、子どもたちの前期の活動をお子様とともに振り返っていただければと思います。

### 通知表について

10月11日(金)に生徒たちに「通知表」を渡しました。今年度から通知表の「所見・道徳の評価・総合的な学習の時間の評価」は後期のみの記載となります。学校の様子に関しては三者面談等でお伝えいたします。よろしくお願ひいたします。

## 修学旅行

9月7日（土）から9日（月）に3年生は奈良・京都方面に修学旅行に行きました。事前に班ごとに自分たちの行きたい場所を考えてコースの計画を立てました。調べたことを実際に自分の目で見て、体験することの素晴らしさを感じた生徒が多くいました。



【薬師寺】



【奈良公園】



【絵付け体験】

## 南中ソーラン

9月14日（土）に「舎人氷川神社祭」にて南中ソーランを実施しました。当日は多くの地域の方が会場に集い、熱烈な歓迎を受けました。何度もアンコールをしていただき、勇姿を披露しました。引率、指導してくださったPTAの皆様、ありがとうございました。



## 魚沼自然教室

9月19日（木）から21日（土）に1年生の「魚沼自然教室」を実施しました。当日はあいにくの雨で予定していた登山やウォークランは中止となってしまいました。しかし、2日目に奇跡的に雨が上がり、無事に稲刈り体験をすることができました。現在、総合の時間で振り返り発表の準備をしています。



【稲刈り体験】



【お米詰め体験】



【笹団子作り体験】

## 入谷住区祭

10月6日（日）の「入谷住区祭」で吹奏楽部が演奏を行いました。集まつた多くの方たちに「ジャンボリミッキー！」・「Happiness」を披露しました。



## 表彰の記録

★連合陸上大会	男子中学3年走高跳	4位	3年	[redacted]
	男子中学共通3000m	6位	2年	[redacted]

## ★卓球部

Asia Junior Sports Exchange Games 2024	2位	3年	[redacted]	
足立区中学校秋季卓球大会	男子シングルス	42位	2年	[redacted]
	女子シングルス	9位	2年	[redacted]

★足立区中学校読書感想文コンクール	佳作	2年	[redacted]	「働くって」
	佳作	1年	[redacted]	「思いやる気持ちと助け合う心」